
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
《本日の例会》 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
進 行   藤井 仁 SAA 委員 
点 鐘   午後１２時３０分 野村正行 会長   
国歌斉唱 「君が代」 
ソング   ｢奉仕の理想｣ 
来訪者  上里ＲＣ会長 高崎 孝 様 
     上里ＲＣ   木村達夫 様 
     上里ＲＣ   福島好孝 様 
 
 
〔会長の時間〕   野村正行 会長  
 

 

 最初にお客様のご紹介を致します。上里ＲＣ会長

高崎 孝様、木村達夫様でございます。５月２８日に

開催されるダンスフェスティバルのご案内でお越し

頂きました。詳細は後で高崎会長よりして頂きます。 

五月の第１例会はゴールデン・ウィークと重なり

国民の休日で休会でした。今日の例会が実質第１例

会の行事となります。 

又、花の季節から風薫る若葉が繁る｢芽に青葉、山

ほととぎす、初鰹｣と有名な一句の季節となりました。

ゴールデン・ウィークには人それぞれが利用しレジ

ャーを楽しまれたことです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その証として、景気について１月冒頭に４クラブ

合同新年例会で話しました日本経済新聞がまとめた

社長百人アンケートによる国内景気について、拡大

局面が長く続くと予測する経営者が８割で｢いざな

ぎ景気｣を上回るとした見方をしていた話しをしま

した。問題はデフレ脱却をいつするかでありました。

日銀は第一四半期で消費が上向いた事を宣言し正常

の経済に戻しました。つまり、高度成長経済がバブ

ルとなって終えんし低成長時代に入りソフト・ラン

ニングすべきが無理としたがデフレスパイラルに入

ってしまった。ようやく抜け出し安定成長に落着く

ところまでになった。今、格差問題が叫ばれている

が企業間の努力の差の現れは当然である。こうした

結果が今日の景気である。余りロータリー情報にな

じまない話で私の一説です。 
・去る４月２３日（日）に本庄市早稲田大学高等学

院で地区協議会が開催されました。後程その報告

をお願い致します。 
又その時、埼玉ユネスコ協会から本庄ＲＣ会長

宛に感謝状を頂戴しましたのと、当クラブが会員

増強優秀クラブの第３位として国際ロータリー第

２５７０地区ガバナー野中弘之様より感謝状の贈

呈をうけましたので、皆様にご紹介させて頂きま

す。回覧しますのでご覧下さい。 
・今日の例会終了後、社会福祉施設に素人手品師を

伴ってオルトビオス児玉ホームを訪問致します

ので、ご参加を宜しくお願いします。詳しい内

容については担当委員会より報告致します。 
第１１回定例理事会協議承認事項の連絡 
・新入会員候補者山田喜一様、浅香 匡様がロータ

リー情報委員長のオリエンテーションの為お見え

になります。ロータリー情報委員長宜しくお願い

します。 
・６月第１例会、第２例会での進め方について、Ｓ

ＡＡ・四大奉仕委員会及び小委員会の全委員長が

発表する事に決定しました。宜しくお願いします。     

・親睦活動委員会の春の親睦旅行について最終計画

内容を決定しました。後程委員長よりお話しがあ

ります。 
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超我の奉仕 

 
卓 話 

 

｢入会後九ヶ月を振り返って｣ 
今泉憲治 会員 

 
施設訪問「オルトビオス児玉ホーム」 

 



 
・残念ながら６月末日をもって２名の退会届があり 

慰留に努めましたがやむを得ない事情と認め山田

龍男会員、福島正美会員の退会が承認されました。      
・６月のプログラム予定表について承認されました。 
地区通知事項 
・２００５年｢次世代と語る｣フォーラムが平成１８       
 年５月２０日(土)午後１：３０～６：００、朝霞 
 文化センター３階ホールで開催され参加申込みが

きています。出席者から報告をして頂きます。 
・国際ロータリー第２５７０地区弁論大会が、平成

１８年５月１３日(土)午後２：００～４：３０、東

松山市紫雲閣で開催され参加申込みがきています。 
・派遣候補生のオリエンテーション閉校式及び歓送            
 行事が平成１８年５月２８日午後２：００～６：

００、坂戸市文化施設｢オルモ｣で開催され出席者

の要請がきています。 
・青少年の社会体験、奉仕活動の推進に係わる協力 
 説明会が、平成１８年５月１６日(火)午後３：００ 
 ～５：００、東松山市文化センターで開催され、

出席者として現年度職業奉仕委員長又は、次年度

職業奉仕委員長(予定者)要請がきています。 
連絡事項 
・本庄市交通安全対策協議会評議委員会開催の出席 
 案内がきています。平成１８年５月２４日(水)午後 
 １：００～本庄市役所大会議室(６階)尚、都合によ

り欠席の場合は代理人の出席要請とされています。 
・平成１８年度通常議員総会ご臨席のお願いとして、 
 本庄商工会議所髙橋福八会頭より書面が参ってい

ます。日時は、平成１８年５月３０日(火)午後５時

場所は、埼玉グランドホテル本庄です。 
 
 
 
〔幹事報告〕     温井一英 幹事 
 

 
・上里ＲＣの皆さんようこそお越し下さいまして有

難う御座います。歓迎致します。 
・新入会員予定者の浅香さん、山田さんが見学とい

うことでお見えになっています。これからロータ

リーの案内等をさせて頂く予定になっております。 
・米山記念館運営の募金として１人に付１００円で

７７００円をさせて頂いたお礼状が届いています。 
・ネパール学校訪問の報告が届いています。 
・本庄市国際交流協会より平成１８年度総会のご案

内が届いています。 
・本庄市ボランティアグループ連絡会より平成１８

年度総会のお知らせが届いています。 
 
 
 
 

ご挨拶     高崎 孝 上里ＲＣ会長 
 

 
 皆さん今日は。本日は５月２８日(日)に行われ 
ます上里のダンスフェスティバルに皆様にご招待と

いう事でお伺いしました。どうぞ２８日午後７時半

上里町多目的ホールにお越し下さい。大勢の皆様に

来て頂けたら幸いです。どうぞ宜しくお願いします。 
 
 
 
地区協議会の報告  渋谷修身 会長エレクト 
 

 
４月２３日(日)早稲田大学本庄高等学院に於いて

国際ロータリー第２５７０地区地区協議会が行われ

ました。 
次年度ＲＩ会長はウィリアム・ビル・ボイドさん

で、テーマは Lead The Way｢率先しよう｣というこ

とです。第一本会議では全員で集まり、本庄ＲＣは

９名参加しました。 
午後からは各部会に分かれ、私は会長部会に参加

しました。会長部会ではガバナーの野中さん、担当

諮問委員の寺山パストガバナー、ガバナーエレクト

の鈴木勲二さん(和光ＲＣ)以上３名のお話しを聞き

ました。主に鈴木ガバナーエレクトのお話で、内容

は脳率中をやられ左手足不自由でした。教員出身(最

後は浦和高校校長)の方で非常にお話しが得意の様

です。次年度の地区・鈴木さんのテーマは｢ロータリ

ーに活力を！あなたが主役｣という事で、鈴木さんは

悲観的な事を言わないとおっしゃっていました。 

また会長の時間のいろいろな話については、なる

べくロータリーに関する話をして欲しいといわれま

した。    

その後、第二本会議に全員で集まりその際、会員

増強優秀クラブとして本庄ＲＣが表彰されました。 
ガバナー公式訪問の日程が決まりまして、当クラ

ブは８月３日、その２週間前の７月２０日にガバナ

ー補佐があります。 
 
 
 

［５誕生祝］   飯塚章治 親睦副委員長 
 （敬称略） 
  石原輝弥 今泉憲治 春山茂之 金沢喜作  

野村正行 渋澤健司 岡芹正美 加藤玄静  
内野昭八郎 金井直樹 

 



 

 
 
 
・代表挨拶     渋澤健司 会員 

 
 今年で４６歳になります。ロータリーもまだ今後

先がながいと思いますので、息切れしないよう精一

杯頑張っていきたいと思いますので宜しくお願いし

ます。有難う御座いました。 

 
 

 

［５月結婚祝］ 
（敬称略） 

  巴 高志 江原栄一 加藤玄静 岡芹正美 
  福島正美 横尾弘明 塚越 茂 中村 孝 
  渋谷修身 関口雅之 金井直樹 
 

 
 
 

・代表挨拶     加藤玄静 会員 
 

 
 我が家は冠婚葬祭が５月に集中していまして、お

めでたい私の結婚式が５月７日、妻の誕生日が５月

２０日、私の誕生日が５月２８日、仏の方は５月３

日おじいさんの命日、５月２４日妻の母の命日、５

月２６日私の父の命日で全部５月にありますので先

日、｢母の日｣と一緒に全部済ませました。有難う御

座いました。 
 

 
〔委員会報告〕 
 
★親睦活動委員会   飯塚章治 副委員長 
 

 
 来週の１８日(木)春の親睦旅行(移動例会）という 

ことで「浅草散策及び東京湾ナイトクルーズ」を楽

しんで頂きたいと思いますので、お申込み頂いてい

る方には今日最終日程をお配り致します。欠席され

ている方にはＦＡＸをします。尚、昼食の準備はあ

りませんので、昼食を済ませておいて下さい。 
日  時：平成１８年５月１８日(木) 

集合場所：本庄文化会館(駐車場） 

集合時間：午後 1 時(時間厳守） 

帰宅時間は２４時頃になると思いますので宜しく 

お願いします。 

 

 

ゴルフ部         飯塚章治 会員 
 ５月２５日第４回今年度最終のゴルフコンペを 

予定しております。申込み締め切りが本日ですの 

で早めにハガキを佐藤会員までお送り下さるか、例 

会終了後ゴルフ部役員に口頭でご連絡下さい。 

 

 
 
★社会奉仕委員会    三宅健吉 委員長 
 

 
 野村、温井年度最後の素人手品、合併後初めてと

なります児玉の社会福祉法人オルトビオス児玉ホー

ムを訪問いたします。大勢の方のご参加よろしくお

願い致します。 
 
 
★国際奉仕委員会    飯塚明男 委員長 
 

 
 国際ロータリー第２５７０地区より２００５～０

６年度の活動内容の報告がありました。 

本庄ＲＣの世界寺子屋運動(ネパールの学校建設

への支援金)の支援金が３２８，６００円と地区最高

額でした。 



〔ニコニコボックス〕  渋澤健司 委員長  
 

 
 

(順不同・敬省略) 
 上里ロータリーの皆さんようこそおいで下さいま

した。 
(同文にてご投入頂きました) 

野村正行 温井一英 
 
 
上里ＲＣ会員(高崎 孝・木村達夫・福島好孝) 
 本日は第１６回ダンスフェスティバルのご案内

にお伺いしました。 
 
塚越 茂 
 新入会員予定者山田喜一さん宜しくお願いします。 
 
飯塚明男 
 残りもあと２ヶ月間です。会員の人の出席、行事  
 の参加宜しくお願いします。 
 
岩本英人 
 愈々夏らしくなってきました。ビールとお酒で夜  
 を楽しみましょう。 
 
 
早退します。 

(同文にてご投入頂きました) 
中村 孝 岡芹正美 
 
 
藤井 仁 
 ニコニコ委員会のみなさま大変ご苦労様です。 
 
 
本庄ロータリークラブの創立記念日５月１５日を皆

で祝いましょう。 
 

 (同文にてご投入頂きました) 
戸谷 丈 竹並栄一郎 金子 弘 古瀬末雄 
坂本雄一 今泉憲治 町田国彦 小此木利明 
加藤玄静 野村正行 福島文江 
 
 
本日は今泉憲治会員｢入会半年を振り返って｣卓話よ

ろしくお願いします。 
 

(同文にてご投入頂きました) 
茂木 正 渋澤健司 田中 克 小此木昭二 
中島高夫 下山正男 武井包光 江原栄一 
岡崎正六 佐藤賀則 矢島淳一 沼田恵義 
横尾セツ 立石秀寿 梅村孝雄 黒岩三雄 
戸谷清一 

本日は例会終了後に素人手品師による施設訪問を行

います。参加よろしくお願いします。 
  

(同文にてご投入頂きました) 
笠原 勝 三宅健吉 渋谷修身 
 
 

本日投入金額合計  ４０，５００円 
 

 

 
 
〔出席報告〕     塚越 茂 副委員長 
 

 

メーキャップ数１枚 

 

欠席届出者 
 五十嵐敦子 井河久昇 石原輝弥 岩渕富男 
 内野昭八郎 斉藤清一 高柳育行 巴 高志 
 西村賢次  橋本恒男 春山茂之 山田龍男 
 横尾弘明  杉山淑子 
  
 
 
 
矢島淳一 プログラム委員長 
 

 
 本日の例会企画をご案内申しあげます。入会して

九ヶ月経った今泉憲治会員にお願いしました。突然

の卓話依頼にもかかわらず快くお引き受け頂きまし

て有難う御座いました。短い時間で申し訳ありませ

んが卓話よろしくお願いします。 

 

 

卓 話 

 

｢入会後九ヶ月を振り返って｣ 
          今泉憲治 会員 

 

 
 昨年九月に伝統ある本庄ロータリークラブに入会

させて頂きました。その折には野村会長、梅村ロー

 

会員数
出席免除

会員数 

出席義務

会員数 

出 席 

会員数 

 

出 席 率

 

７７名

 

８名 

 

６９名 

 

４０名 

 

５９．４％



タリー情報委員長、私を推薦して下さいました武井

副会長には大変お世話になり有難う御座いました。

私は入会するに際して諸問題があり悩んでいました

が、私の家内からのアドバイス、叱咤激励の言葉を

受けて入会を決意した次第です 

 九ヶ月目に入り、会員としては余り出席の良い方

ではないと思います。｢会報｣は毎回読ませて頂いて

いますが、｢ガバナー月信｣と｢ロータリーの友｣は真

面目にすみからすみまで読んでいませんが、出張等

で電車や新幹線を利用する時には読ませて頂いてい

るので、学校の通信簿での５点法でいえば１か２だ

と思いますので余り成績優秀な会員ではないと思っ

ております。 

 最近考えている事は、ここの皆様と交わる事によ

って頭を低くして、それから謙虚な人間になること

を目指す勉強の場ではないかなと感じております。

これからも可能な限りいろいろな事業や行事等につ

とめて参加させて頂くつもりですので、ご指導ご鞭

撻の程、宜しくお願いします。 

 又、入会後いつも私が非常に緊張する時がありま

す。それは毎週木曜日の例会出席の為につけるロー

タリーバッチをつける時です。ロータリーバッチを

つけている間中は常に緊張感があり、私自身の修行

の一日であることを感じております。 

 そして、ロータリークラブは世界各国にあるとい

うことを知りましたが、３月１７日から一週間韓国

旅行に行った時に大きなロータリーテーマの塔を見

つけ、韓国にもロータリークラブがあるのを知って、

世界各国の存在を実感しました。 

 最後に、今私がこの九ヶ月間一生懸命自分自身に

言い聞かせ努力したいと思っていることは、もっと

謙虚に。そしてもっと謙虚になれるような会員にな

って、皆様と一緒に勉強させて頂いて早く皆様に追

いつけるようなロータリーアンとしてやっていける

ように頑張っていきたいと思っております。 

 今後とも精一杯努力させて頂くつもりですので、 

宜しくお願いします。どうも有難う御座いました。 

 

 

 

地区の現況報告  加藤玄静 ガバナー補佐 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

素人手品施設訪問 
 

「オルトビオス児玉ホーム」 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
広聴広報委員会  中島高夫・杉山淑子・岩本英人・笠原 勝・西村賢次 

 

■例会日 毎週木曜日  12:30～13:30   ■例会場 埼玉グランドホテル本庄 

 ■事務所 埼玉グランドホテル本庄 700 号   E メール honjorc@themis.ocn.ne.jp 

〒367-0041 本庄市駅南 2－2－1      ホームページ     

TEL 0495-22-7522  FAX 0495-22-3571   http://www.globals.jp/hp/HRotary/index.html 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 


